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Mitgliederversammlung 2025 
des Karate-Dojo Kelkheim e.V. vom 11. März 2025 

 
 

Ort: Karate-Dojo Kelkheim, Wilhelm-Dichmann-Str. 2 
 
Beginn:  19:14 Uhr 
Ende:   19:45 Uhr 
 
Anwesend waren: 
die Vorstandsmitglieder Amir Valadkhani, 1. Vorsitzende  

Marion Volkland, Schriftführerin 
Thomas Mauer, Jugendwart 
Adrian Valadkhani, Kassenwart, fehlt entschuldigt 

 
sowie die Mitglieder gemäß Anwesenheitsliste 

 
Die Protokollführung übernahm Marion Volkland 
 
 
Tagesordnungspunkte (TOP): 
 
TOP 1: Begrüßung  
 
Der Vorsitzende begrüßte die Vereinsmitglieder und die Mitglieder des Vorstandes. 
 
 
TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der Vorsitzende stellte fest, dass die Einladung form- und fristgerecht unter Angabe der 
Tagesordnungspunkte erfolgte und Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
 
TOP 3: Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 19.03.2024 
 
Der Vorsitzende wies darauf hin, dass das Vorjahresprotokoll auf der Homepage eingestellt 
ist und es bei der Versammlung ausliege. Die Anwesenden verzichteten auf das Verlesen 
des Protokolls, jeder hatte Gelegenheit, es zur Kenntnis zu nehmen. Der Vorsitzende 
beantragte die Genehmigung; die Abstimmung ergab: Das Protokoll wurde von der 
Mitgliederversammlung einstimmig genehmigt, was der Vorsitzende feststellte. 
 
 
TOP 4: Bericht der Vorsitzenden und des Kassenwartes  
 
Bericht des Vorsitzenden: 
 
Der Vorsitzende berichtete über die Aktivitäten im Jahre 2024. Neben dem normalen 
Trainingsprogramm gehörten zu den Aktivitäten 
 
- drei Kyu-Prüfungslehrgänge über das Jahr verteilt: im März, vor den Sommerferien 
 und im Dezember 
 
- Teilnahme mit 10 Kindern und Schülern bei der Hessenmeisterschaft am 04.05.2024
 Hiervon sind 8 Kinder mit einer Medaille nach Hause gegangen:  
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In der Kategorie Kata haben 
 
Lamija Martinovic   2. Platz  
Oshiro, Maria Alice  2. Platz 
Alja Martinovic 2. Platz  
Antonio Kutija  3. Platz  
Finn Konerding 3. Platz  
Isufi Nora hat den  5. Platz 
 
Team Kata:  Nora – Oshiro und Emily  3. Platz 
 
In der Kategorie Kumite hat  
 
Elija Redzovic  3. Platz  

 
- Am 29.06.2024 hat Amir (zum dritten Mal in Folge) als Trainer und Shotokan-

Beauftragter und Landesstilrichtungsreferent den Shotokan-Tag in Schauenburg 
abgehalten; bei dem eine kleine Gruppe des Dojos mitgefahren war und mittrainierten 

 
- Am 13.07.2024 hat Behzad für unseren Verein beim int. Start 2 Fighter Turnier 

mitgemacht und in der Kategorie Allkategorie und 80+ Kumite den 2. und 3. Platz 
belegt. 

 
- 3 Dan-Prüfungen im Dojo mit Dan-Vorbereitungskursen wurden ausgeführt, die auch 

hessenweit rege Beteiligung brachten 
 
- Im Dezember haben wir mit den Kindergruppen ein Weihnachts- und 

Trainingsabschlussfest gefeiert 
 
- Und für die Erwachsenen haben wir eine Weihnachtsfeier mit persischem Koch 

organisiert. 
 
 
Bericht des Kassenwarts:  
 
Der Kassenwart hat sich entschuldigen lassen, somit führte Petra Valadkhani in Vertretung 
zur Kasse aus:  
 

• Die Ausgabenseite setzt sich zusammen aus Miete, Telefon, Trainerhonorar, LSBH-
Beitrag und Kontoführungsgebühren.  

• Die Einnahmen setzen sich zusammen aus Mitgliedsbeiträgen, Zuschüssen und 
Spenden, Hervorzuheben war eine Förderung der Sportjugend Hessen i.H.v.  
€ 2.400,00 für Stützpunktförderung IDS (Integration) 

• Guthaben zum Ende des Jahres 2024: € 4.923,10   
 

Beim LSBH wurde in 2024 auf elektronische Antragstellung umgestellt. 
Früher wurden Übungsleiterzuschüsse im Voraus beantragt; dann musste 
vom Verein und vom Übungsleiter bestätigt werden, dass die beantragten 
Stunden geleistet wurden. Ab 2024 wird im Nachhinein für das vergangene 
Jahr die Übungsleiter gemeldet und im Nachhinein die Förderung bezahlt. 
Alles elektronisch 
 
Auf Nachfrage, mit wieviel zu rechnen sein kann: bei 3 Übungsleitern ca. 
750,00 Euro, d. h. pro Übungsleiter ungefähr € 250,00. 
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TOP 5: Bericht der Kassenprüfer 
 
Gegenstand der Kassenprüfung war die ordnungsgemäße Kassenführung, insbesondere, ob 
Einnahmen und Ausgaben ausschließlich dem Vereinszweck dienten 
 

➢ Die Kassenprüfer Achim Hammerschmidt und Roland Volker bestätigten die 
ordnungsgemäße Kassenführung.  

 
Es wurden Prognosen zur Entwicklung angefragt, z.B. Erstellung eines 
Wirtschaftsplanes. Derzeit ist im Wirtschaftsplan keine Erhöhung der Miete 
vorgesehen und berücksichtigt, dies kann sich ändern im Hinblick auf eine 
möglicherweise zusätzliche Anmietung von Flächen im gleichen Stockwerk nebenan. 

 
 
TOP 6: Beschlussfassung über die Entlastung des Vereinsvorstandes 
 
Der Vorstand beantragte die Entlastung des Vorstands für 2024.  
Die Abstimmung hierüber ergab eine einstimmige Entlastung, was der Vorsitzende zur 
Aufnahme ins Protokoll feststellte.  
 
 
TOP 7: Wahl neuer Kassenprüfer 
 
Zum ersten Kassenprüfer stellte sich Achim Hammerschmidt zur Wiederwahl. 
Gegenkandidaten waren keine. Er wurde einstimmig gewählt und nahm die Wahl an. 
 
Als zweiter Kassenprüfer stellte sich Roland Volker zur Wiederwahl. Gegenkandidaten waren 
keine. Roland wurde einstimmig zum zweiten Kassenprüfer gewählt. Der Gewählte nahm die 
Wahl an. 
 
TOP 8: Anträge  
 
Es lagen keine Anträge vor 
 
TOP 9: Verschiedenes 
 
Carsten Schmidt und Amir Nemat berichteten über Ergebnisse eines von Carsten initiierten 
Treffens von Vorstand und Freiwilligen zur Beratschlagung über Mittel und Wege, den Verein 
voranzubringen und gut für die Zukunft aufzustellen.  
Angedacht war, die Etablierung einer Orga-Gruppe die freiwilligen Helfer in Vorstandsarbeit 
mit einbindet, Ideen hervorbringt und Veränderungen einleiten möchte.  
 
Zwei Treffen (am 08.02. und 08.03.2025) haben schon stattgefunden; als wichtige Themen 
wurden gesehen: 
 
-  Förderung der Öffentlichkeitsarbeit  
 
- Unterstützung der Vorstandsarbeit durch Teambildung (z.B. Pressewart, für 

Öffentlichkeitsarbeit, Influenzer, Facebook, Chat GPT …)  
 
-  z.B. „Tag der offenen Tür“ für die Neuetablierung von Gruppen, wie z.B. Karate für Jukoren 

(ü50) oder für Frauen (Muslima)  
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- Flyer / Zeitungsbericht 
 
- Verbesserung der Organisation/Planung => Jahresterminkalender, in dem bereits die 

Jahresplanung grob sichtbar ist, z. B: Danprüfungen, Weihnachtsfeier Ende November 
usw. 

 
 
 
Termine 
 

- Dojo-Putz-Tag: Sonntag 06.04.2025 
 

- Nächster Termin für KDK-Orga-Gruppe am 12.04.2025; Freiwillige sind gerne dazu 
eingeladen; hierfür bitte aktuelle E-Mail an Carsten oder Achim zur Verfügung stellen  

 
 
Kelkheim, den 11.03.2025 
 
 
gez. A. Valadkhani        gez. M.Volkland 
 
1. Vorsitzende                                Protokollführerin 
(Amir Valadkhani)                               (Marion Volkland) 


